



Fray Bentos



08/06/2021

Se presentó el proyecto Bandoneón “Sonido del Tango”.

La Directora de Cultura María del Huerto Tori realizó el lanzamiento para Río Negro de esta iniciativa, la cual tiene como finalidad salvaguardar el bien patrimonial del Tango en Uruguay.

Dicho proyecto es desarrollado por Fundación Cienarte en conjunto con la Comisión del Patrimonio Cultural de la Nación y la Comisión Interministerial de Apoyo al Tango y al Candombe; con financiamiento del Fondo de Patrimonio Cultural Inmaterial de UNESCO y el apoyo de la Comisión Nacional para la UNESCO. El mismo comenzó a ejecutarse en abril de 2021 y se llevará adelante durante 30 meses.



Proyecto Bandoneón



Inscripciones abiertas en Río Negro.

Las mismas se podrán realizar únicamente completando el formulario disponible en www.cienarte.org/bandoneon/

Pueden anotarse quienes tengan interés en aprender bandoneón, ser menor de 35 años de edad y no es necesario tener conocimiento de música.

Las clases serán gratuitas y se impartirán en el Teatro Young de Fray Bentos.

Además junto a UTU se instalará el curso de Luthería de bandoneón.

Proyecto Bandoneón es una iniciativa para salvaguardar el bien patrimonial del tango en Uruguay.



Se implementarán en tres ejes:

ENSEÑANZA. Se formarán escuelas de bandoneón en Montevideo, Maldonado, Tacuarembó y en Fray Bentos.

INVENTARIO. Se creará un registro de todos los instrumentos existentes en el país, también de docentes y de intérpretes que utilicen el bandoneón.

LUTHERÍA. Se realizará un curso de mantenimiento del instrumento musical, el cual se desarrollará junto a UTU a partir de 2022.

Se prevén eventos, espectáculos y jornadas de intercambio, confirmándose el primero de ellos en el barrio Anglo y su sitio patrimonial (fecha a confirmar)

Boletín de Prensa



Fray Bentos



08/06/2021

Sobre las inscripciones, las mismas están abiertas en Río Negro.

Las mismas se podrán realizar únicamente completando el formulario disponible en www.cienarte.org/bandoneon/

Pueden anotarse quienes tengan interés en aprender bandoneón, ser menor de 35 años de edad y no es necesario tener conocimiento de música.

Las clases serán gratuitas y se impartirán en el Teatro Young de Fray Bentos.

Proyecto Bandoneón es una iniciativa para salvaguardar el bien patrimonial del tango en Uruguay.





Fray Bentos



08/06/2021

La Intendencia de Río Negro colaborará en la remodelación del hogar “La Pileta”.



El objetivo es transformar este local, dotándolo de más comodidades para los residentes y los funcionarios.

El Intendente Omar Lafluf y el Secretario General Jorge Gallo, recibieron a una delegación de la ONG La Unión, organización que está administrando el residencial más conocido como “La Pileta”; los cuales solicitaron el aporte de la comuna para continuar funcionando como hasta ahora. Para el jefe comunal, es importante brindarles un espacio más acogedor, cómodo y confortable, tanto a las personas que allí están alojadas, como a quienes les brindan la atención diaria, las 24 horas. Por lo tanto, el Dr. Lafluf les confirmó que la comuna se hará cargo de los trabajos edilicios necesarios.

Igualmente, no se descarta otra alternativa, como lo es trasladar el centro hacia otro sitio, el cual deberá poseer las instalaciones más adecuadas.



Fray Bentos



08/06/2021

Dirección de Bromatología.

7 de junio: Día mundial de la inocuidad de los alimentos.



¿Por qué es importante la inocuidad alimentaria?

El acceso a alimentos inocuos y nutritivos en cantidad suficiente es fundamental para mantener la vida y fomentar la buena salud. Las enfermedades transmitidas por los alimentos suelen ser de naturaleza infecciosa o tóxica. Con frecuencia son invisibles a simple vista y están causadas por bacterias, virus, parásitos o sustancias químicas que entran en el organismo a través de alimentos o agua contaminados. La inocuidad de los alimentos juega un papel fundamental a la hora de garantizar la seguridad de los alimentos en cada etapa de la cadena alimentaria: desde la producción hasta la cosecha, en el procesamiento, el almacenamiento, la distribución; hasta el final de la cadena, en la preparación y el consumo.

El Día Mundial de la Inocuidad de los Alimentos, tiene como objetivo crear conciencia e inspirar acciones para ayudar a prevenir, detectar y gestionar los riesgos transmitidos por los alimentos. De esta manera, se contribuye a la seguridad alimentaria, la salud humana, la prosperidad económica, la agricultura, el acceso a los mercados, el turismo y el desarrollo sostenible. La Organización Mundial de la Salud (OMS) y la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) son las entidades de la ONU encargadas de coordinar la celebración del Día en colaboración con los Estados miembros y otras organizaciones pertinentes.

Este día internacional sirve para que se incrementen los esfuerzos destinados a garantizar que los alimentos que comemos sean inocuos, incorporar la inocuidad alimentaria a la agenda pública y reducir la carga que representan las enfermedades transmitidas por los alimentos a nivel mundial.

El tema de este año, "Alimentos inocuos ahora, para un mañana saludable", destaca la necesidad de sistemas de producción sostenibles para garantizar la salud de las personas, el planeta y la economía a largo plazo. Es importante reconocer que la salud de las personas, los animales y el medio ambiente están interrelacionados y cualquier incidente adverso en la inocuidad puede tener un impacto global en la salud pública, el comercio y la economía.

Boletín de Prensa



Fray Bentos



08/06/2021

Fray Bentos.

Comunicado / Dirección de Políticas Sociales.

Atención al público del MIDES en Centro Comunal del barrio Las Canteras.

Desde este 12 de junio y todos los segundos viernes de cada mes, la Oficina Departamental del Ministerio de Desarrollo Social, brindará el servicio descentralizado en el horario de 10:00 a 12:00.



Río Negro



08/06/2021

Becas para participar del Seminario “Formas Jurídicas para Emprender”.

Inscripciones abiertas.

Dicha instancia es organizada por la Fundación de Cultura Universitaria, con el apoyo de ANDE. Es considerada una excelente instancia para que las instituciones que trabajan con emprendedores y empresas en todo el país puedan contar con mayores instrumentos para su atención.

Se otorgarán 19 becas para acceder al Seminario a las instituciones integrantes de la Red. Los interesados en acceder a una beca se registren en el siguiente link:

<https://forms.gle/moAp61dMsGnW71mA6>

Tienen tiempo de inscribirse hasta el miércoles 9 de junio a las 17:00 horas. Se evaluará y se seleccionará entre los registrados.

El seminario tendrá lugar los días 16 y 17 de junio de 9:00 a 11:00 horas a través de la plataforma Zoom.

Por mayor información a través del siguiente link:

<https://fcu.edu.uy/producto/formas-juridicas-para-emprender-2>



Nuevo Berlín



08/06/2021

Capacitación para participantes del Programa Oportunidad Laboral.



En el Salón Comunal Espacio Cultural 220 de la localidad, integrantes del Programa Oportunidad Laboral, fueron divididos en dos grupos para participar una charla de capacitación sobre salud ocupacional.

Paola Zunino y Micaela Demassi, ambas integrantes del área SYSO del Gobierno Departamental, realizaron una exposición a los participantes de los jornales solidarios, con el fin de darles a conocer los riesgos de sus trabajos y los cuidados a tener en cuenta.



Nuevo Berlín



08/06/2021

Personal municipal y de Oportunidad Laboral desarrollaron diversos trabajos.



Importantes tareas de limpieza se realizaron en la localidad con personal de barrido, el cual atendió Rambla Costanera, Plaza Romay, gran parte de 18 de Julio, Artigas, Avenida Romay y otras arterias, en tanto, participantes del programa Oportunidad Laboral, se abocaron a toda la zona costera.

A su vez se efectuó la recolección de residuos no domiciliarios en varios barrios, principalmente remanente de podas que incluyen ramas y pasto.

Sobre calle Romay se realizó bacheo con personal de Servicios Municipales.

Por otra parte, tres funcionarias realizaron una completa limpieza y poda de plantas en canteros de Plaza Rivera, sobre rambla Rep. Argentina y Romay.

También se llevó agua a la Escuela Rural N° 61 de Nueva Melhem, actividad que se ha retomado desde la llegada de la presencialidad de los alumnos.



Young / Pueblo Grecco



08/06/2021

El Director y Subdirector de Descentralización mantuvieron un encuentro de trabajo con el Secretario de la Comisión Especial de Grecco.

Francisco Cresci y Matías Rodríguez, recibieron a Walter Arias con el fin de realizar una puesta a punto y coordinar acciones de futuro.

Se habló de una serie de temas, como por ejemplo, evaluación del funcionamiento del merendero, el retiro de cubiertas desde el vertedero, donación de leña a instituciones de la localidad, bacheo y recuperación de calles y la coordinación de los trabajos de poda, que comenzaran en breve.

Se incrementó la atención en el Merendero Municipal.

En tanto, Walter Arias informó que el servicio comenzó con 40 usuarios y ahora se atienden a 65 personas.

La actividad se realiza en instalaciones de la Sala Bromatológica, todos los sábados, desde la hora 16:00.

La merienda consiste en una taza de cocoa caliente y pan con dulce de leche o membrillo; trabajando en la preparación una funcionaria municipal y tres voluntarias.

Los insumos que se utilizan para la elaboración de la merienda los aporta MIDES y el pan se compra en la propia localidad.

Se retiraron más de 200 cubiertas del Vertedero de Grecco.

Habitualmente se realiza un acondicionamiento del espacio y en los últimos días, se procedió al retiro de aproximadamente 250 cubiertas en desuso que estaban depositadas allí.

En lo que se refiere al vertido de la barométrica, ya se está realizando en la laguna de decantación, utilizando cámara y filtro de acuerdo a la sugerencia de los técnicos de OSE.

Se está donando leña a las instituciones de la localidad.

Se realizaron gestiones ante las autoridades de UPM para conseguir leña, la que se está donando a diferentes instituciones.

Por intermedio del Sr. Hugo Solari, se pudieron obtener varias toneladas, las que se vienen entregando en donación a la escuela, CAIF, Hogar Estudiantil, Juzgado, etc., y también a las familias más necesitadas.



Young / Pueblo Grecco



08/06/2021

Bacheo y recuperación de calles en Grecco.

Personal de la Dirección General de Obras ejecuta trabajos de bacheo en toda la localidad recuperando la transitabilidad de las calles, que se encontraban en muy mal estado y con falta de mantenimiento.

Se trabajó desde la entrada, en Ruta 20, donde se está ubicado el cartel de bienvenida, pasando por las calles internas del pueblo.

También se hacen tareas de recargo con tosca en aquellas calles que no tienen asfalto.

Se coordina el comienzo de los trabajos de poda.

Se organiza un cronograma de trabajo, por toda la localidad, el que comenzaría una vez se tengan las herramientas.

La leña resultante de la poda, también será donada a instituciones y familias en situación de vulnerabilidad.

Jornales Solidarios.

16 personas trabajan en Grecco.

Walter Arias informó que Se distribuyeron 8 por quincena.

Se trabaja en limpieza de espacios verdes y desmalezamiento.

También se cumplen tareas en el cementerio donde se interviene con balastro mejorando las calles internas de la necrópolis y otras tareas en el Parque de los Valores. “Antonio Arocena”.

